

Presidente cubano saluda victoria de Cuba en la ONU



La Habana, 1 nov (Red Web) El Presidente de los Consejos de Estado y de Ministro, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, celebró la victoria de Cuba en la votación contra el bloqueo, ocurrida hoy en la Asamblea General.

En su cuenta en la red social Twitter, el presidente cubano escribió que Estados Unidos sufrió diez derrotas en una, en referencia a las ocho enmiendas llevadas por EE.UU. a la Asamblea y la votación general.

Victoria de nuestra [#Cuba](#). Sufren los [#EEUU](#) 10 derrotas en una. Los pueblos del mundo votaron por [#Cuba](#) porque saben que nuestra causa es verdaderamente justa. A [#Cuba](#) se respeta. Por [#Fidel](#) y [#Raúl](#) por la [#Revolución](#) y por el pueblo cubano [#NoMasBloqueo](#)

— Miguel Díaz-Canel Bermúdez (@DiazCanelB) [1 de noviembre de 2018](#)

Esta es la vigésimo séptima ocasión en que la mayor de las islas de las Antillas lleva ante el organismo internacional la resolución Necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a Cuba.

Miguel Díaz-Canel se encuentra de visita oficial en Rusia en visita oficial.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/175457-presidente-cubano-saluda-victoria-de-cuba-en-la-onu>



Radio Habana Cuba